

La fleur de vérité

Concours talent haut 2019

Il y avait une fois, dans un château fort, une chambre.

Dans cette chambre, il y avait un lit.

Dans ce lit,il y avait une princesse.

Et dans la tête de cette princesse, il y avait une question.

Elle la posa à sa Nourrice.

- -Dites-moi, pourquoi ne suis-je pas libre comme mon frère ?
- -Les princesses sont libres de broder, pas d'aller s'aventurer dans des endroits dangereux, répondit la Nourrice.

Elle la posa au valet du Roi.

- -Dites-moi, pourquoi ne suis-je pas libre d'aller m'aventurer dans des endroits dangereux ?
- -Les princesses sont libres de jouer de la musique, pas d'aller chasser les bêtes féroces.

Elle la posa au Roi son père.

- -Dites-moi, pourquoi ne suis je pas libre d'aller chasser les bêtes féroces ?
- -Les princesses sont libres de chanter, pas d'aller guerroyer?



Elle pensa alors au grand sage qui vivait dans le donjon.

Dites-moi, pourquoi ne suis-je pas libre d'aller guerroyer?

- -Je répondrai à votre question quand vous m'aurez ramenée la fleur de vérité.
- -Et où puis-je la trouver et comment vais-je la reconnaître ? Reprit-elle.
- -Elle se trouve tout en haut de la montagne, ayez confiance vous la trouverez..

Elle emprunta des vêtements à son frère puis s'enfuit discrètement du château avec dans son sac une aiguille, du fil et sa harpe.



Elle prit le sentier qui menait dans la forêt. Après une longue marche, elle fut arrêtée par de hauts buissons pleins d'épines tranchantes qui l'empêchaient d'avance ::

Alors qu'elle se demandait comment passer à travers, elle entendit pleure :. Acôté d'un tas de bois coupé, un garçon observait son pantalon déchiré, il tenait une hache.

- -Ma mère va me gronder:
- -Je te donne mon nécessaire à couture si tu me donnes ta hache.
- -Mais je ne sais pas coudre! répondit-il.
- -Je vais te montrer comment utiliser une aiguille.

Et le garçon put finir de recoudre son pantalon.

Avec la hache, elle put couper les buissons aux épines tranchantes.

Après bien des efforts, égratignée et trempée de sueur, elle se retrouva enfin de l'autre côté de la forêt. Un lac occupait tout le paysage. Découragée elle décida que la nuit portait conseil et elle s'endormit.

Le lendemain alors qu'elle se demandait comment le traverser puisqu'elle ne savait pas nager, elle aperçut un pêcheur qui se morfondait.

- -Ma femme vient de mourir, rien ne peut me distraire, je ne sais plus quoi faire.
- -Tenez, prétez-moi votre barque et ses rames et je vous laisse ma harpe qui a le pouvoir de guérir les blessures de l'âme.
- -Mais ne ne sais pas en jouer ! répondit-il.

La princesse lui montra comment pincer les cordes afin de les faire vibrer et le pécheur put s'entraîner.

Avec la barque, elle entreprit la traversée du lac.

Mais en plein milieu, sa barque se souleva, un gigantesque poisson voulait la faire chavirer.

A l'aide des rames, de toutes ses forces elle le frappa puis l'assomma.

Elle rama le plus vite possible pour poser enfin, épuisée et toute flageolante, pied à terre de l'autre côté du lac.





Elle arriva de l'autre côté, au pied de la montagne.

Elle commençait à grimper quand elle aperçut de loin des bandits qui attaquaient un chevalier.

Celui-ci semblait blessé.

La Princesse cria

- Soldats, attaquez- les!

Sa voix raisonna dans la montagne...

Croyant qu'il y avait de nombreux soldats, les voleurs s'enfuirent.

-Je vous remercie de m'avoir sauvé la vie, dit le chevalier.

Mais que faites-vous ici?

- -Je suis à la recherche de la fleur de vérité de la Montagne, est-ce que vous en avez entendu parler ?
- -J'ai vu des fleurs dans la grotte dans laquelle j'ai dormi hier soir.
- -Pouvez-vous m'y emmener?







Ils grimpèrent jusqu'à la grotte et la Princesse découvrit une fleur parmi ple in de fleurs identiques...

Elle eut l'impression d'avoir fait tout cela pour rien. Le grand sage lui avait menti!

Très déçue, elle reprit le chemin du retour.



Elle alla voir le Grand Sage et lui dit :

-Je n'ai pas trouvé la fleur sacrée...elles étaient toutes identiques...

Pendant qu'elle parlait le grand sage l'observait.

Ses vêtements étaient déchirés, des écailles étaient coincées dans ses cheveux, une hache dépassait de sa besace et elle était accompagnée d'un nouvel ami.

Il lui répondit :

-Princesse, cette liberté que vous recherchez, vous l'avez trouvée !



